
第４回・第５回
会議報告

12
月
17
日
に
市
役
所
米
原
庁
舎
で
第

４
回
保
育
の
あ
り
方
検
討
委
員
会
を
開

催
し
ま
し
た
。

今
回
の
会
議
で
は
、
第
３
回
検
討
委

員
会
に
引
き
続
き
、
米
原
市
に
お
け
る

望
ま
し
い
保
育
・
教
育
の
あ
り
方
や
施

設
整
備
の
あ
り
方
に
つ
い
て
、
今
ま
で

の
協
議
経
過
を
取
り
ま
と
め
た
「
米
原

小
学
校
区
に
お
け
る
保
育
・
教
育
の
あ

り
方
に
関
す
る
提
言
書
骨
子
（
案
）」
を

基
に
議
論
を
行
い
ま
し
た
。

ま
た
、
米
原
市
子
ど
も
・
子
育
て
審

議
会
に
お
い
て
実
施
さ
れ
る
「
米
原
市

子
ど
も
・
子
育
て
支
援
に
関
す
る
ア
ン

ケ
ー
ト
（
就
学
前
の
子
ど
も
の
保
護
者

用
）」
に
つ
い
て
説
明
し
、
こ
の
ア
ン
ケ

ー
ト
結
果
を
提
言
書
に
も
反
映
で
き
る

よ
う
、
今
後
調
査
を
進
め
て
行
く
こ
と

で
確
認
を
行
い
ま
し
た
。

２
月
13
日
に
市
役
所
米
原
庁
舎
で
第

５
回
保
育
の
あ
り
方
検
討
委
員
会
が
開

催
さ
れ
、
先
に
実
施
さ
れ
た
ア
ン
ケ
ー

ト
結
果
に
つ
い
て
の
概
要
報
告
と
と
も

に
、
提
言
書
（
案
）
に
つ
い
て
の
更
な

る
議
論
を
行
い
ま
し
た
。

ま
た
、
今
回
の
検
討
委
員
会
が
最
終

協
議
と
な
る
予
定
で
し
た
が
、
提
言
書

に
盛
り
込
む
内
容
に
つ
い
て
細
部
の
詰

め
に
も
う
少
し
時
間
が
か
か
り
そ
う
な

こ
と
か
ら
、
１
回
追
加
で
会
議
を
開
催

を
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。

な
お
、
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
の
一
部
内

容
に
つ
い
て
は
、
左
記
の
と
お
り
で
す
。

４
月
頃
に
は
報
告
書
と
し
て
取
り
ま

と
め
、
市
民
の
み
な
さ
ん
に
公
表
さ
せ

て
い
た
だ
く
予
定
で
す
。

▼
第
５
回
検
討
委
員
会
の
概
要

▼
第
４
回
検
討
委
員
会
の
概
要

米原市がもっと子育てしやすいまちに
なるために重要なことについて

（就学前の回答）

▲第４回保育のあり方検討委員会の様子

お
問
い
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わ
せ
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米原小学校区における
「保育のあり方」を考える
保育のあり方検討委員会
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３
月
18
日
（
火
）
19
時
か
ら
米
原
庁

舎
で
第
６
回
保
育
の
あ
り
方
検
討
委
員

会
を
開
催
し
、
提
言
書
（
案
）
に
つ
い

て
の
最
終
確
認
を
行
い
ま
す
。

会
議
は
公
開
で
す
の
で
、
自
由
に
傍

聴
で
き
ま
す
。
ま
た
、
会
議
資
料
や
会

議
録
を
市
の
公
式
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
に
も

掲
載
す
る
ほ
か
、
市
政
情
報
プ
ラ
ザ
で

閲
覧
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。


